

Arkansas Business Navigator Podcast

Episode 8: Employee Retention Tax Credit: What Is It and Am I Eligible?



Kamelle

Oigan, ¿qué pasa a todos? Aquí estamos Kam y es temporada de impuestos. Hoy vamos a discutir el Crédito Fiscal por Retención de Empleados y responderemos algunas preguntas frecuentes sobre este programa y hablaremos sobre cómo puede acceder a él cuando presente su solicitud este año. Además, vamos a destacar algunos eventos que están sucediendo en nuestro estado.

[Intro Music]

Kamelle

El Crédito Fiscal por Retención de Empleados, o ERTC, o ERC, se creó en 2021 para ayudar a las empresas afectadas negativamente por la pandemia global de 2020: el coronavirus. Esto permite a los empleadores recuperarse de las pérdidas sufridas durante el tiempo de interferencia gubernamental en las operaciones comerciales normales. En ese momento, se estaban produciendo cierres forzosos en nombre de la salud y la seguridad, y esto tuvo un impacto rotundo en las pequeñas empresas que tienen un gran impacto en nuestra economía. Según el IRS, el Crédito por Retención de Empleados es un crédito fiscal reembolsable para empresas que continúan pagando a sus empleados mientras estuvieron cerradas debido a la pandemia de COVID-19, o que tuvieron disminuciones significativas en los ingresos brutos del 13 de marzo de 2020 al 31 de diciembre de 2021. Empleadores elegibles puede reclamar el ERC en una declaración de impuestos sobre el empleo original o ajustada por un período dentro de esas fechas.

Kamelle

Entonces, ¿cuáles son los beneficios? El crédito fiscal es de un máximo de \$5,000 por empleado en el año calendario de 2020. Para 2021, el crédito máximo es de \$7,000 por trimestre por empleado solo durante los primeros tres trimestres del año, y los salarios del cuarto trimestre no califican para el crédito. a menos que sea una empresa emergente en recuperación. Como máximo, el beneficio podría valer hasta 26.500 dólares por empleado.

The Arkansas Business Navigator podcast

Kamelle

Entonces, ¿quién es elegible? Apuesto a que estás preguntando. El crédito está disponible para todos los empleadores independientemente de su tamaño, incluidas las organizaciones exentas de impuestos. Sólo hay dos excepciones: empleadores de gobiernos estatales y locales, trabajadores autónomos y propietarios-operadores. La calificación del empleador para el ERTC se determina mediante uno de los siguientes criterios y tener ingresos brutos anuales que no superen el millón de dólares: haber tenido sus operaciones total o parcialmente suspendidas, o haber tenido un horario comercial reducido debido a órdenes de una autoridad gubernamental, sufrir una disminución significativa en los ingresos brutos trimestrales medidos con respecto a 2019. Los puntos de referencia son, respectivamente, 50% para 2020 y 20% para 2021 en comparación con 2019.

Kamelle

Apuesto a que te estás preguntando ¿qué es una empresa emergente de recuperación? Según la Ley del Plan de Rescate Estadounidense, una empresa que abrió sus puertas durante la pandemia puede recibir el crédito. Su startup puede ser elegible si cumple con los siguientes criterios: comenzó su negocio a partir del 15 de febrero de 2020, sus ingresos brutos anuales no exceden \$1 millón para los años fiscales individuales 2020 y 2021, tiene uno o más w-2 empleados, sin incluir operadores propietarios ni familiares. Por ejemplo, si lanzó un negocio de entrega de alimentos el 1 de abril de 2020, con tres empleados y ganó \$500,000 para los años fiscales 2020 y 2021, entonces se lo considera un negocio emergente en recuperación y un candidato perfecto para ERC. Además, si compró un negocio existente que estaba en funcionamiento antes del 15 de febrero de 2020, es posible que se le considere o no un negocio emergente en recuperación. Todo depende de tus circunstancias únicas. Dado que las reglas en torno a este requisito de elegibilidad particular son complejas, trabajar con un experto en impuestos puede ayudarlo a determinar si califica.

Kamelle

Ahora, apuesto a que te estás preguntando ¿cómo se puede acceder a él? Si bien es probable que ya haya presentado sus impuestos para 2020 y 2021, aún puede reclamar el crédito de forma retroactiva. Para hacerlo, complete el formulario 941-X del IRS. Esté preparado para calcular sus salarios totales calificados y los costos de

The Arkansas Business Navigator podcast

seguro médico para cada trimestre. Restarás esa cantidad de tu depósito en el modelo 941.

Kamelle

Ahora apuesto a que te estás preguntando ¿con quién contactas para obtener ayuda? Como propietario de un negocio que ha estado operando durante al menos dos años hasta este momento, ya debería tener relaciones con al menos tres de estos profesionales que respaldan su negocio. Consultor número uno para pequeñas empresas de SBDC. Número dos, un abogado legal. Número tres, un contador público certificado o abogado fiscal. Puede comunicarse con su abogado calificado o de impuestos y lo más probable es que quiera que le paguen por sus servicios, así que esté preparado. Si puede discernir claramente su elegibilidad, yo autoevaluaría cómo completar sus formularios 941. Además, el IRS será una fuente de información sobre este crédito fiscal. Debe visitar el gobierno del IRS para comenzar.

Kamelle

En cierto modo aludí a esta pregunta antes, pero quiero volver a enfatizarla y ponerle también un límite de tiempo. Pero la pregunta será ¿qué pasa si nunca solicité este crédito durante mis declaraciones de impuestos de 2020 y 2021? Puede solicitar ambos de forma retroactiva. Aunque se acerca el límite de tiempo, solo tendrá hasta el 15 de abril de 2024 para los reclamos del ERTC de 2020 y el 15 de abril de 2025 para los reclamos del ERTC de 2021. Debe completar un formulario 941 X del IRS o trabajar con un experto.

Kamelle

Otra pregunta si recibí préstamos PPP, ¿me descalifica automáticamente para recibir ERTC? Ésa es una idea errónea común. Los prestatarios del PPP son elegibles para el ERTC siempre que su empresa cumpla con los requisitos de elegibilidad. Puede recibir tanto el PPP como el ERTC. Ambos reclamos se pueden presentar retroactivamente incluso si no cumplió con la fecha límite de presentación original. Según el IRS, los salarios declarados como costos de nómina para la condonación del préstamo PPP o ciertos otros créditos fiscales no se pueden reclamar para el ERC en ningún período impositivo, por lo que no hay doble inmersión.

The Arkansas Business Navigator podcast

[Transition Music]

Kamelle

A continuación, pasemos a algunos eventos que están sucediendo en Arkansas. El martes 21 de febrero a las 10:00 a. m., Estrategias digitales esenciales para pequeñas empresas se presentará en Texarkana. En asociación con la Cámara de Comercio de Texarkana, Arkansas Business Navigator quería ofrecerle estrategias digitales esenciales para pequeñas empresas para fomentar el uso con visión de futuro de la plataforma de Facebook y ayudarlo a desarrollar hábitos rentables. Queríamos traerle expertos para ayudarlo a elevar su imagen digital y aumentar el alcance de su negocio. El equipo de marketing enseñará las mejores prácticas para el marketing de Facebook, cómo se ven los anuncios exitosos frente a los ineficaces, dónde y cómo priorizar los esfuerzos de marketing en Facebook, y cuándo y por qué se debe pagar por los anuncios. Contácteme al 501-671-1256 o vía correo electrónico a kgomez@uada.edu.

Kamelle

El sábado 25 de febrero, se llevará a cabo la Conferencia de Pequeñas Empresas del Este de Arkansas en el campus de ASU Mid-South en el centro Marion Berry Renewable Energy. Este es un evento en persona, pero hay opciones virtuales disponibles. ¿Está interesado en iniciar una pequeña empresa? No pierda esta oportunidad de ayudar a su comunidad a crear empleos necesarios obteniendo recursos para ayudar a su pequeña empresa a crecer e innovar. Proporcionar a los propietarios de empresas pequeñas y emergentes las habilidades, herramientas y contactos necesarios para construir y hacer crecer sus empresas son los objetivos de la Conferencia de Desarrollo de Pequeñas Empresas del Este de Arkansas de 2023. Los temas incluirán cómo financiar su negocio, el uso efectivo de las redes sociales, cómo contratar y mantener personal de calidad, creando asociaciones estratégicas. Comuníquese con Kimberly Marshall al 501-563-6638 para obtener más información.

(Transition Music)

Kamelle

[Brandon] Gracias por escuchar el podcast. Considere suscribirse para recibir notificaciones cuando salgan nuevos episodios. Si esta información le resultó útil, le agradeceríamos mucho que dejara una reseña en Apple Podcasts, Spotify o dondequiera que escuche. Si desea hacer una pregunta, para ser respondida en el

The Arkansas Business Navigator podcast

programa. Vaya a, uaex.uada.edu/abn/podcast y complete el formulario. El podcast Arkansas Business Navigator es producido por Brandon L. Mathews y Kamelle Gomez. Nuestra música fue creada por Music Unlimited de Pixabay. Arkansas Business Navigator es un programa Arkansas Small Business and Technology Development Center ubicado en la universidad de Arkansas de Little Rock y está financiado en parte a través de una subvención a través de la Administración de Pequeñas Empresas de EE. UU. Todas las opiniones, conclusiones o recomendaciones expresadas en este documento son las de los autores y no reflejan necesariamente los puntos de vista de la SBA. Para obtener más información sobre Arkansas Business Navigator o cómo acceder a recursos gratuitos, visite arbusinessnavigator.com.